



HELSINKI El ágora del siglo XXI está en una biblioteca

P8

ALPINISMO El escalador fuera de serie que murió en el anonimato

P37



La incidencia por covid se desboca tras el fin de semana de Nochevieja

Sanidad notifica 372.766 nuevos contagios y 167 muertes en cuatro días

Los casos cada 100.000 habitantes se disparan hasta 2.296, nuevo récord

La vuelta al colegio será 100% presencial, pero Educación pide extremar las medidas

P. LINDE / E. SILIÓ, Madrid
La sexta ola de coronavirus no da tregua en 2022 y los contagios están en niveles nunca vistos en todas las comunidades. Sanidad notificó ayer 372.766 casos desde el pasado jueves. El fin de semana de Nochevieja deja la incidencia en 2.296 casos por 100.000 habitantes. Son 520 más en cuatro días y la mayor subida registrada desde que comenzó la pandemia: nunca la incidencia había superado los 2.000 casos. Ómicron acelera y, de momento, la sexta ola no ha encontrado techo. Aun así, las hospitalizaciones y las muertes están muy lejos de las dos primeras olas. Pero el estrés hospitalario empieza a crecer: ayer había 12.339 ingresados por covid, que ocupaban un 10,1% de las camas, frente a los 9.530 de hace una semana. Los pacientes en las UCI son ya 1.974.

A pesar del empuje del virus, la vuelta al colegio tras las vacaciones, el próximo 10 de enero, será presencial. Esa es la propuesta de Sanidad y Educación, que hoy se reúnen con las comunidades. Debatirán si aplican cambios en las cuarentenas y piden extremar las precauciones.

Mientras ómicron avanza, los científicos tratan de conocer el comportamiento de esta variante. Según varios estudios preliminares, el sistema inmune de los vacunados o infectados elimina el virus antes de que les haga enfermar de gravedad. **PÁGINAS 22 A 25**



GOLPE PARA LA LIBERTAD DE PRENSA EN HONG KONG. China sigue estrechando el cerco a las fuentes de información divergentes en Hong Kong. El periódico digital Citizen News anunció ayer que cesa su actividad para "garantizar la seguridad de su personal". Se suma a Apple Daily y Stand News, que cerraron en 2021. En la foto, su director Chris Yeung y la jefa de redacción, Daisy Li. **VICENT YU (AP) PÁGINA 7**

Epstein pagó a Virginia Giuffre para que no le demandara ni a él ni a su círculo por abusos

Medio millón para callar a la supuesta víctima del príncipe Andrés

L. P. BEAUREGARD, Los Ángeles
Virginia Giuffre, la mujer que ha demandado al príncipe Andrés de Inglaterra por supuestos abusos sexuales cuando ella era menor, firmó un acuerdo de confidencialidad con el millonario pedófilo Jeffrey Epstein en 2009 y, según ese

contrato, divulgado por un tribunal, recibió 500.000 dólares a cambio de no denunciar a Epstein ni nadie vinculado a él. Aún así, la mujer decidió llevar adelante su demanda contra el tercer hijo de Isabel II, que exige la nulidad del proceso. **PÁGINA 26**

Podemos confía en desbloquear ya su agenda legislativa

El Gobierno inicia el año con leyes sociales pendientes

P. CHOUZA / J. MARCOS, Madrid
Unidas Podemos, socio del PSOE en el Gobierno de coalición, confía en acelerar durante las primeras semanas de 2022 algunas de las leyes que consideran clave en esta legislatura, muchas de ellas con marcado carácter social. Es el caso de la ley de vivienda, el proyecto que más retrasos acumula y por la que Podemos acusa a sus aliados de dilatar los plazos en la tramitación. Entre otros puntos de fricción, la ley de diversidad familiar enfrenta a los ministerios de Derechos Sociales y Hacienda. **PÁGINA 14**

Los coletazos de la Gürtel y el juicio a Villarejo marcarán el año en los juzgados

J. J. GÁLVEZ / R. RINCÓN, Madrid
El poder judicial sigue mirando atentamente a la política. El próximo año estará marcado en los juzgados por la reanudación del primer gran juicio al comisario jubilado José Manuel Villarejo. La trama Gürtel, con la amenaza de una tercera condena para el Partido Popular, los coletazos del proceso y la supuesta patada de Íñigo Errejón a un hombre en Lavapiés centrarán la atención de los tribunales. **PÁGINAS 18 Y 19**

Bruselas defiende su plan verde para la energía y el gas pese a la división entre los socios

MANUEL V. GÓMEZ, Bruselas
Bruselas salió ayer en defensa de su propuesta de incluir a la energía nuclear y el gas natural en su catálogo de actividades verdes. Ante la división que ha generado entre los socios —con el rechazo frontal de Austria y España y las dudas de Alemania—, la Comisión Europea asegura que "es una propuesta realista para facilitar la transición energética". **PÁGINA 39**

¿15 PUNTOS? ¡Cámbiate!
TE BAJAMOS
hasta
100€
lo que pagas en tu seguro.

linea directa
917 701 795

Solo para nuevas contrataciones. Promoción válida hasta el 31/01/2022 y sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consulta condiciones en www.lineadirecta.com.